



# ホンキデアレ

校長室だより  
NO. 8  
令和3年10月27日  
豊橋市立牟呂小学校

## 体育発表会、ご参観ありがとうございました

10月8日(金)、11日(月)、12日(火)の3日間に分けて学年団別に、体育発表会を開催しました。天候にも恵まれ、多くの保護者の方に参観いただきありがとうございます。どの学年の演技も、コロナ対策に配慮をし、工夫されていました。この日のために、短い練習期間でしたが真剣に取り組んでいました。元気よく、力強く活動する姿がたくさん見られました。



## 6年生の修学旅行

10月14日(木)、15日(金)の1泊2日で、京都奈良に修学旅行に行ってきました。2日間とも天候がよく、初日は奈良県に入り、法隆寺、東大寺を訪問し、京都で宿泊しました。翌日は、清水寺、鹿苑寺金閣、二条城など京都市内を回りました。どの見学地でも混雑はなく、じっくりと日本の歴史や文化を肌で感じ、学ぶことができました。



班行動、宿泊、買い物を楽しみ姿から、よい思い出になったと思います。

## 5年生が「三河港 船長出前授業」を実施しました

10月4日(月)の5,6時間目に、川崎汽船株式会社の日下部船長を講師に招き、出前授業が行われました。「三河港」「貨物船の種類と運んでいるもの」「船員の仕事」「船での生活の様子」について、制服姿の船長がスライドをつかってお話をしてくださいました。6か月もの長い乗船となるため、船員が快適に生活できる工夫していることや、海賊に襲われたエピソードなど、世界中の海を航海してきた船長が経験した話を子どもたちは興味深く聞いていました。

## 「子育て支援講座」から学ぶ

10月19日(火)に就学時健康診断があり、新入学児童の保護者の方を対象に「子育て支援講座」を実施しました。豊橋市教育会館の立岩教育相談員を講師としてお招きし、子育てについて大切なこととお話していただきました。「子どものしつけ方」の一部を紹介します。

- 「基本的生活習慣」「他人のことを思いやる行動」は、親自身が身をもって示す
  - 子どもには、どんどん失敗させる ○子どもの話をきちんと真正面から聞く
  - 指示や命令の繰り返しは、子どもの自己評価を下げる
  - ほめることを探して、大いに子どもをほめる
  - 他人との比較ではなく、その子の以前との比較をする
- 教員にも参考となるお話でした。

